

Calienta motores en Matanzas la pre para Copa del Caribe de béisbol



La Habana, 22 mar (RHC) La preselección cubana de beisbol para la III Copa del Caribe en Curazao, arranca este lunes en Matanzas la preparación con vista a la lid, prevista para la segunda quincena de abril.

Los entrenamientos tendrán como sede el estadio Victoria de Girón, con la mayoría de los 36 preseleccionados.

Únicamente estarán ausentes los jugadores escogidos que integran las nóminas de los Alazanes de Granma y los Cocodrilos de Matanzas, envueltos en la gran final por el título de la 60 Serie Nacional, que comenzará en ese mismo territorio, el domingo 28.

La preselección la conforman cuatro receptores, 11 jugadores de cuadro, siete jardineros y 14 lanzadores, de los que saldrá el equipo de 24 que irá a la Copa del Caribe de Béisbol, con sede en Willemstad, capital de Curazao, del 17 al 24 de abril.

Entre los jugadores convocados se incluyen Lisbán Correa, líder jonronero de la temporada regular de la pelota cubana, César Prieto, campeón de bateo, y los lanzadores Lázaro Blanco, Carlos Juan Viera y Yoanni Yera, tres de los mejores del país.

El grupo estará dirigido por Armando Ferrer, aunque en ausencia del mánager matancero al estar envuelto por estos días en la final de la pelota cubana estarán al mando Franger Reinaldo y Pablo Civil.

El equipo cubano enfrentará en la Copa del Caribe a República Dominicana (día 17), Curazao (18), Panamá (19) y Puerto Rico (21).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/251399-calienta-motores-en-matanzas-la-pre-para-copa-del-caribe-de-beisbol>



Radio Habana Cuba